

Die Stadt Sankt Augustin verfolgt das Ziel, mittels des Integrierten Handlungskonzeptes und seiner Umsetzung eine deutliche Aufwertung und Stärkung der Stadtmitte zu erreichen.

Vor dem Hintergrund der laufenden Antragstellung werden die Mittel für die verschiedenen Teilprojekte im Haushalt 2016/2017 bzw. der mittelfristigen Finanzplanung auf Basis der vorliegenden ersten Kostenschätzungen dargestellt.

Die Verwaltung wird beauftragt, nach Genehmigung des Grundförderantrags die Detailplanungen für die Projekte Straßen/Wege, Südstraße und Karl-Gatzweiler-Platz zeitnah in Anlehnung an die bisherigen Beratungen im Haupt- und Finanzausschuss zu konkretisieren, damit die konkreten Etatisierungen spätestens zum Haushaltsjahr 2018 vorgenommen werden können.

Die entsprechend konkretisierten Pläne sind dem Zentrumsausschuss zur weiteren Beratung vorzulegen.